Wertungsplatteln der Aktiven der Gaugruppe Jasberg am 17. Oktober in Sauerlach

Am 17. Oktober fand in Sauerlach im Trachtenheim das diesjährige Wertungsplatteln der Aktiven der Gaugruppe Jasberg statt. Die Veranstaltung hätte etwas besser besucht sein können. Die Friah-Musi hat die musikalische Umrahmung übernommen. 17 Dirndl und 15 Buam haben am Einzelplatteln, 7 Gruppen aus 3 Vereinen am Wertungsplatteln teilgenommen. Während beim Einzelplatteln die Brunnthaler Anna Hauser und Georg Hauser wie im Vorjahr jeweils den Sieg holten, war beim Gruppenplatteln an den starken Baiernrainern fast kein vorbeikommen. Die ersten beiden Plätze gingen an die Aktiven aus Baiernrain, der dritte Platz an Brunnthal Gruppe B.

Die Siegerehrung haben die neue erste Gaujugendvertreterin Maria Kornbichler und der neue zweite,

Die Platzierungen im Einzelnen:

Simon Kirmayr vorgenommen.

Dirndl:

Platz Anna Hauser, Brunnthal
 Platz Veronika Hauser, Brunnthal
 Platz Katharina Eichner, Baiernrain

Buam:

Platz Georg Hauser, Brunnthal
 Platz Albert Eichner, Baiernain
 Platz Peter Hainz, Baiernrain

Gruppenplatteln:

Platz Baiernrain C
 Platz Baiernrain B
 Platz Brunnthal B



Siegergruppe BaiernrainC mit Gruppenvorstand Hans Scholz, Gaujugendvertreter Simon Kirmayr und Maria Kornbichler

Agnes Seestaller
Pressewart Gaugruppe Jasberg